

Señalan a México áreas clave para crecer (Reforma 24/02/12)

Señalan a México áreas clave para crecer (Reforma 24/02/12)El organismo ve áreas de oportunidad en educación, leyes e infraestructura Por Ulises Díaz Cd. de México México (24 febrero 2012).- México requiere mejoras en la educación primaria y secundaria, reducir las barreras de entrada en telecomunicaciones, así como acotar las restricciones a la inversión extranjera directa, mejorar el imperio de la ley, cambiar la operación de Pemex y aumentar la base impositiva, señaló la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Estas son las seis áreas donde el Gobierno requiere enfatizar la atención para mejorar la productividad del País y reducir las brechas en ingreso y bienestar que existen entre los miembros de la Organización y México, según el documento "Apuesta por el crecimiento 2012". "La crisis y una lenta recuperación posterior han actuado como un catalizador para las reformas estructurales, especialmente en aquellos países OCDE donde las reformas son más requeridas", menciona la publicación. "Los países miembro que tienen menor ingreso, que son los que usualmente tienen más necesidad de emprender las mejoras, y aquellos países que tuvieron un mayor incremento en el desempleo durante la crisis, son los que tienen que prestar mayor atención a las prioridades marcadas por el reporte". La OCDE afirma que en materia de educación se tiene que aumentar el aprovechamiento en primarias y secundarias, mejorar el gasto que se hace y transferirlo hacia otras prioridades no salariales, así como aumentar los incentivos para los profesores, para que preparen mejor a los alumnos. Sobre la reducción a las barreras de entrada al sector telecomunicaciones, el documento dice que es necesario incrementar la competencia mientras que la reducción en restricciones a la inversión extranjera directa tiene que enfocarse en los sectores de servicios, infraestructura, electricidad y telefonía. En materia de legalidad, la OCDE dice que se tiene que reforzar el marco legal sobre derechos de propiedad, así como mejorar el entorno general de seguridad. Mientras, el sistema fiscal tiene que ampliar la base impositiva, lo cual se logrará limitando las exenciones y regímenes fiscales. La operación de Pemex tiene que trabajar en términos de gobernanza y eficiencia, lo cual se lograría eliminando las restricciones a la inversión; así como mejorar los sistemas de cuentas y transparencia. También señala que es necesaria una mejora tecnológica. "Dado lo que ha pasado en los últimos años, se debe dar prioridad a estas políticas para que pueda incrementar la creación de trabajos en un contexto de restricciones de gasto por parte de los gobiernos", advierte la institución. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 febrero 2012